
Beigeordneter Michael Hildebrand beantwortet die Anfrage von Ratsmitglied Reiner 
Albrecht bezüglich der Beleuchtung des Tannenbaumes in Birk. 


